



La romancière franco-camerounaise, Calixthe Beyala, face à Claudy Siar, sur « Couleur Tropicale » du 26 mars 2021, a davantage enfoncé le journaliste Paul Chouta, indiquant que des dizaines d'autres femmes ont intenté une action judiciaire contre ce dernier.

Accusé de « diffamation », il est officiellement reproché à Paul Chouta d'avoir posté une vidéo sur sa page Facebook (Tgv de l'info), un enregistrement montrant l'écrivaine Calixthe Beyala, en pleine discussion avec un homme devant une école à Douala.

La plaignante reproche également à Paul Chouta d'avoir inventé une interview pour étayer la thèse selon laquelle elle discutait en plein air avec son amant. Le dossier n'a toujours pas été ouvert jusqu'à ce jour (2 ans après), pis encore, il est déplacé de juridiction en juridiction sans l'aval ou notification à l'avocat de Paul Chouta.

Face à ce épais mystère qui demeure sur le cas Paul Chouta, notre confrère Arol Kech a tenu a envoyé une missive à Calixthe Beyala.

Mme Calixthe BEYALA , il faut libérer l'enfant des gens "

"J'ai écouté votre passage sur couleurs tropicales.

Vous avez raconté trop de mensonges.

Montrez nous une seule personne qui a déposé une plainte contre Paul CHOUTA pour diffamation.

Citez nous le nom d'une seule femme qui accuse Paul CHOUTA d'harcèlement moral

Au cours de cette émission, vous avez fait de la diffamation et méritez même d'être attaquée en justice pour cela.

Vous êtes en train de gâcher la vie d'un jeune camerounais pour rien.

Dites à ceux qui vous utilisent pour broyer Paul CHOUTA que vous n'êtes plus en accord avec eux. Si vous n'avez pas ce courage , exigez alors que justice soit rendue.

Paul Chouta est en prison sans jugement depuis 2 ans pour une affaire dont la peine maximale est de 6 mois . Cette affaire va vous hanter à vie !

Aussi , c'est très moche d'utiliser la carte du viol , du harcèlement, du suicide, de la société machiste pour qu'on s'apitoie sur votre sort.

Vous n'êtes pas à plaindre ! Arrêtez de manipuler l'opinion. Sur le plateau de couleurs tropicales, vous avez menti ! Vous mentez trop !

Sur le plateau d'Eric Christian Nya vous avez affirmé il y a quelques mois avoir retiré votre plainte.

Aujourd'hui, vous dites autre chose. Calixthe BEYALA, vous êtes une mère , il faut libérer l'enfant des gens !!

Vous avez mené des combats nobles au cours de votre parcours. Mais si vous persistez à maintenir CHOUTA captif, l'histoire retiendra de vous que vous avez contribué à broyer un jeune camerounais.

Vous ne pouvez pas dénoncer l'injustice que subissent les noirs en France et venir pratiquer la même chose au Cameroun."
